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詹姆斯·卡梅隆近日透露了备受关注的《阿

凡达》 续集筹备情况： 三部续集将同时拍摄制

作，因为时间紧迫，他必须在六周内完成这三部

影片的剧本。

几天前， 福斯总裁鲁伯特·默多克刚刚透

露，《阿凡达》 已确定至少再拍三部续集， 其中

《阿凡达
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》将于

2016

年

12

月上映，之后的两部

则分别于

2017

年

12

月和

2018

年

12

月亮相。

这次， 卡梅隆进一步透露了这个全球瞩目的电

影系列的新进展：“《阿凡达》第二、三、四部将会

同时进行拍摄和制作。 目前这三部都已经进入

前期筹备阶段了， 所以我们需要在接下来的六

周时间内把三部影片的剧本全部完成。 ”

在拍完《阿凡达》之后，卡梅隆曾透露自己

将拍摄根据日本著名漫画改编的新片 《铳梦》。

但显然，后来他的想法改变了。 卡梅隆解释：“本

来我是打算先拍摄《铳梦》的，但是《阿凡达》上

映之后反响很棒， 这鼓励我把这一系列继续做

下去。 ”对于卡梅隆来说，《阿凡达》的意义不仅

在于影片获得了高票房， 也在于它对环保意识

的普及。

据了解，《阿凡达》 的三部续集将在新西兰

拍摄，前作的主演将悉数回归。 新二部的故事将

时间线设定在第一部的五年之后。 詹姆斯·卡梅

隆透露，接下来的一部将展现萨姆·沃辛顿饰演

的杰克在潘多拉星球组建的整个家族。 卡梅隆

说，在做《阿凡达》的时候，他花了至少一年的时

间来进行剪辑，当成品出来后，剧组都觉得影片

太长了，“可是上映之后， 观众又觉得影片太短

了，他们想看到更多的故事和外星世界”。 这让

他下定决心拍出更多的续集。

就像彼得·杰克森执迷于他的 “中土世界”

一样，卡梅隆也很看重自己的“潘多拉星球”，因

为这是属于他的故事 ，“我只想坚持做 《阿凡

达》”。为此，这位曾经拍过《异形
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》的导演，曾经

拒绝过福斯公司向要他拍《异形大战铁血战士》

的提议，“我不想毁了这个系列”。 但他觉得，雷

德利·斯科特执导的 “异形前传”《普罗米修斯》

是部“有趣的电影”，只是他也很清楚地认识到，

“它只属于雷德利”。

近日，《阿凡达》 第一部的女主角之一———

扮演格雷丝博士的西格妮·韦弗，在接受外媒采

访时表示，她已确定回归《阿凡达》的三部续集

（包括前传）。 西格妮·韦弗说：“我目前无法透露

更多的细节，但可以确定的是，我的角色将出现

在三部电影中， 每部电影呈现的样子都有多不

同，在第四部里还有可能‘变形’。 ”西格妮·韦弗

是詹姆斯·卡梅隆的老搭档之一，曾合作过《异

形

2

》，她是好莱坞为数不多的演技派动作女星，

在《阿凡达》里的演出十分精彩。

《阿凡达》三部续集将同时拍摄，工作量极

为惊人，以往，诸如《加勒比海盗》之类的电影曾

实现过两部续集的 “背靠背 ”拍摄 ，而像 《阿凡

达》这样同时启动三部电影的拍摄，是极为罕见

的。 为了这部电影，剧组将开发新软件，设计影

片中大量的外星生物， 以在电影中呈现新的栖

息地文化。 在续集中，妄图控制大自然的人类，

和保护自己家园的纳美人之间还将延续冲突，

但表现方式和第一集有所区别。 为了这个宏大

无比的计划能够得到完美落实， 卡梅隆进一步

扩大了编剧的阵容：《猩球崛起》编剧里克·杰法

和阿曼达·斯尔沃，《野蛮人》 的编剧沙恩·萨勒

诺，都将为这个系列电影撰写剧本，续集将着重

于表现家族故事。

第一部的男主角萨姆·沃辛顿与女主角佐

伊·索尔达娜，已经确定将会加盟三部续集的拍

摄，继续饰演杰克·萨利和涅提妮，他们的角色

将在续集里繁衍后代。 《阿凡达》的第二和第三

部 ，将是第一部的续集 ，而 《阿凡达
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》将是前

传。 （综合中新网、新华网、网易

)

卡梅隆谈《阿凡达》：

三部续集将同时开拍
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